



かけはし

総社市立山手小学校
校長室だより 第19号
H31. 3. 22

卒業生の力強い巣立ち！

山手小学校で卒業式が盛大に！

涙の中でがんばり抜いた卒業生

全力で巣立ちをお祝いした在校生！



うららかな春の日差しをいっぱい浴びた3月20日、多くのご来賓の皆様や保護者の皆様の祝福のまなざしに見守られる中で、平成30年度山手小学校卒業証書授与式が行われました。卒業生56名は、身に付けた力を発揮して、自分たちの卒業式をがんばりぬき、立派な巣立ちを見せてくれました。お世話になった多くの人たちへしっかりと感謝の気持ちを伝え、在校生にも母校への想いを託してバトンを渡しました。そして、大きな希望を胸に、自分たちの学び舎から力強く羽ばたいていきました。卒業を祝い、送る在校生全員も、一人一人が渾身の力を込めて、力強い呼びかけや歌で巣立ちを応援しました。卒業式会場は、大きな感動に包まれました。

保護者の皆様には、お子様のご卒業を心からお祝い申し上げます。本校にお寄せいただきましたご厚情に心より感謝申し上げますとともに、中学校での益々のご活躍をお祈りいたしております。

ご臨席を賜りました多くのご来賓の皆様、そして、子どもたちの成長のためにいつも応援してくださった地域の皆様にも心よりお礼申し上げます。



堂々と卒業証書を受け取る卒業生

巣立ちの時！



校訓：やる気と思いやり

学校だよりはホームページにも掲載されます。

